

Flash vidéo : hygiénistes de la performance

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@neuf.fr>

Le travail peut il se faire seul ?

Certains hygiénistes de la performance et du développement personnel poussent les managers et les directions à croire que finalement le travail peut se faire seul.

Le télétravail en est un bel exemple.

On se fourvoie, car le travail ne se fait jamais tout seul, ne dit on pas "travailler avec courage?, avec persévérance, avec plaisir, avec peine, "

 Le "avec" est omniprésent qu'il soit formel ou informel, c'est comme l'amitié.

article issu du site HR Channel

[voir la Vidéo](#)